



Assemblée générale 2019 de l'ANOCR
au domaine de La Grande Garenne (FNAM)
à Neuvy-sur-Barangeon (18) les 26 et 27 juin



Pour la seconde année consécutive, nous tenions notre assemblée générale annuelle dans le domaine solognot de la Fédération nationale André Maginot. Nous y avons pris goût l'an dernier.
À Paris, sitôt les activités terminées, chacun s'en va. À La Grande Garenne, les réunions se prolongent, on a le temps de faire connaissance et de partager pots et points de vue. La cohésion recherchée s'offre naturellement à nous.



L'AG proprement dite débutait le 26 à 14 h mais de fait, les participants les plus éloignés sont arrivés dès le 25 au soir, le coût des prestations (hôtellerie et restauration) n'étant pas un frein pour allonger le séjour, voire pour venir en famille.

Et pour celles et ceux qui n'ont jamais pratiqué le complexe, qu'ils sachent qu'il est ouvert à notre communauté, même sans être adhérent de la FNAM et que, malgré les températures qui ont avoisiné les 45°, la climatisation, la qualité de l'assiette et la piscine ont permis à tous de survivre.



Après avoir fait respecter une minute de silence en mémoire des adhérents décédés dans l'année écoulée, le président Michel OLHAGARAY, dans son rapport sur le moral, a évoqué la crise dite des gilets jaunes, le résultat des élections européennes et ses retombées sur le futur de la défense en Europe et les chantiers suivis par l'ANOCR, notamment celui sur les conjoints survivants et les questions posées par les nouvelles « conjugalités » et celui, explosif de la réforme des retraites, en remerciant les groupes de travail qui ont bien voulu s'atteler à la tâche.

Puis l'amiral a présenté le programme des réjouissances sur les deux jours et a laissé la parole à l'amiral Jean AZZIS, président du groupement du Var, grand ordonnateur des urnes "anocriennes" pour l'élection des candidats au Conseil d'administration afin de procéder à son renouvellement par tiers.

Chacun (e) ensuite a rejoint sa commission pour le brainstorming : commissions "finances", "sociale" ou encore "recrutement-communication".

Pendant ce temps-là, madame PANOT, épouse du président du groupement du Cher, prenait la direction des opérations pour conduire les épouses au Château de la Chapelle d'Angillon.



<https://www.chateau-angillon.fr/>

Elles ont été accueillies par le comte Jean d'Ogny, propriétaire du château qui a guidé en personne cette visite-conférence. Elles en sont revenues enchantées.

Après le regroupement et selon le planning, nous avons déposé une gerbe en hommage aux morts et plus spécifiquement ceux de l'ANOCR.



À l'issue de cette cérémonie, en présence du représentant du président de la FNAM au pied du monument érigé en hommage à André Maginot, nous avons apprécié la fraîcheur de la salle de réception où le président Michel Olhagaray s'est réjoui de notre présence relativement nombreuse.



La soirée s'est poursuivie par un sympathique dîner de cohésion.



La journée du 27, débutée par la réunion du Conseil d'administration, a été réservée, après lecture du résultat des élections et approbation de la motion 2019 (voir fichier joint), aux restitutions des commissions, aux interventions extérieures et au discours de clôture du président.

Parmi les invités d'honneur, Pierre ERBS, nouveau président de la Confédération française des retraités (CFR), - CFR à laquelle nous sommes affiliés et qui compte environ 1 500 000 adhérents, retraités de tous horizons, civils et militaires, fonctionnaires et indépendants - a listé tous les griefs portés contre la politique du gouvernement que nous connaissons bien à travers l'information que nous fournit régulièrement Jean-Paul PANOT, notre représentant au CA de la CFR. Il nous a dit rester vigilant pour réagir aussitôt à la livraison du projet sur la réforme des retraites que doit présenter prochainement le haut-commissaire, Jean-Paul Delevoye, au gouvernement.

Autre invité multi-casquettes, le général de division 2s Jean-Paul MARTIAL, chargé de mission, ONAC-VG, vice-président de l'ADO (Association pour le Développement des Œuvres d'entraide dans l'armée), président de la Mutuelle nationale militaire (MNM), nous a présenté son action et comment il faisait agir ensemble ces organismes, notamment avec "Terre Fraternité" pour le grand profit des bénéficiaires.

L'amiral Michel Olhagaray a conclu cette belle AG (discours en fichier joint) en se posant la question, et en nous la posant par la même occasion, de savoir si nous ne devons pas maintenir notre prochaine AG ici-même. Les avis sont partagés car nous devons continuer à exister auprès de l'intelligentsia parisienne.

La dispersion s'est faite après un buffet majestueux et toujours dans la canicule. Merci aux G.O., essentiellement notre délégué général Nicolas Polini et notre secrétaire Nathalie Charbonnel.

Le lien ci-après vous donnera accès à toutes les photos récupérées :

[AG nationale 2019 ANOCR à La Grande Garenne](#)

Quelques photos de l'AG



En attendant le début de la cérémonie, on reste sagement à l'ombre.

